



QUEBRASOLES. UN NUEVO PRODUCTO PIZARREÑO

El dominio actual de los fenómenos tensionales que se desarrollan en las estructuras de los edificios, ha permitido liberar los muros exteriores de la opacidad, característica de los materiales resistentes y estructurales. Ello nos conduce a fachadas completamente vidriadas, dejando libre paso a la luz y a la visual.

Esta exposición a la luz y a la vista, es en algunos casos excesiva, imponiéndose entonces elementos que logren soluciones intermedias (brise soleil; quebrasoles, pantallas visuales), para permitir el paso de la luz, pero no del sol, paso del sol pero no de las visuales exteriores, etc.

La fotografía muestra una de las interesantes soluciones a este problema, empleada en el edificio de la calle Salas Nº 270, de esta ciudad, por los arquitectos señores Sergio Robles y Bruno Schneider, con uno de los elementos de reciente producción de PIZARREÑO S.A. Otros diseños fabricados por la misma industria pueden verse en los gráficos.